

P.S.

HÔPITAL CANTONAL



POST TENEBRAS LUX

CLINIQUE UNIVERSITAIRE
DE MÉDECINE

Genève, le 7 avril 1967 -

Cher monsieur Talaat.

Le vous remercie infiniment de votre télégramme qui m'a rassurée mais je suis très étonnée d'apprendre que vous n'avez pas reçu ma lettre du 15 mars dont vous trouverez ci-joint la copie.

Depuis des troubles au cœur depuis plus d'un mois - j'ai pris la décision de venir me faire soigner ici où je suis depuis 15 jours - Je suis un peu mieux, mais assez affaiblie - et je ne fais quand je sortais de l'hôpital pour retourner à Cannes. Car les fibrillations auriculaires dont je souffre, déjà depuis quelques années, sont plus fréquentes et très plus douloureuses.

Je vous prie de bien vouloir transmettre mes parfaits souvenirs à Votre Excellence le Gouverneur ainsi que toute ma reconnaissance ainsi que mes meilleures souhaits pour lui et sa famille.

Je vous adresse également mes meilleures souhaits et vous prie de croire, Cher monsieur Talaat, à mon bon souvenir et à mes sincères exercices. Dattalibek apakhan